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Interrogazione n. 3/2023 

 

 

Al signor  Sindaco  

del Comune di Caselle T.se 

                                                                                  Giuseppe  Marsaglia 

       Agli Assessori competenti 

 

INTERROGAZIONE presentata dal Gruppo Consiliare di Progetto Caselle 2027 e da 

discutere nel prossimo Consiglio Comunale.  

OGGETTO:  sostegno al settore agricoltura, crisi idrica e corretto funzionamento del 

Consorzio Riva Sinistra della Stura 

 

PREMESSO  che: 

- Il settore agricoltura, nella nostra realtà, è una importante risorsa che va 

aiutata in ogni modo, 

- Che la crisi idrica, rischia di creare gravi danni a tutto il comparto, 

-  proprio per la importante presenza di imprese agricole siamo interessati ad un 

corretto funzionamento del Consorzio Riva Sinistra della Stura, 

- Il Consorzio ha un ruolo strategico fondamentale per predisporre piani, progetti 

e opere per fronteggiare la sempre crescente scarsezza della risorsa idrica, 

- I canali irrigui del nostro territorio necessitano di interventi manutentivi per 

limitare il più possibile la dispersione di acqua, 

 

SEMBRA che: 

a.  nel ed intorno al Consorzio ci sono parecchi malumori, 

b. all’Assemblea da più parti si sono levate critiche alla gestione dei sorveglianti 

ai costi di manutenzione e ai tempi di intervento.  



 

c. Il Consorzio ha anche ipotizzato l’aumento dei costi per gli utenti, 

d. all’Assemblea del consorzio sovente si registra l’assenza del comune di 

Caselle.  

 

Ai sensi dell’Art. 37 del regolamento con la presente interrogazione, per la 

quale si richiede risposta scritta da discutere la prossima seduta del Consiglio 

Comunale, si domanda se risulta a Codesta Amministrazione essere vero 

quanto su affermato e quali provvedimenti intende adottare per 

rappresentare al meglio gli interessi casellesi in seno al Consorzio. 

 

Si domanda inoltre se risulta essere vero, e se è vero per quale motivo non 

potendo il Consorzio intervenire sui canali  comunali,  

e. tutti gli  altri comuni hanno utilizzato l’escavatore della provincia per la  

pulizia dei canali di competenza, Caselle no. 

f. Gli altri comuni hanno programmato e finanziato interventi di 

manutenzione. Caselle no. 

Si domanda ancora di acquisire i verbali dell’Assemblea Consortile nella quale 

sarebbero accaduti i fatti prima elencati, lo statuto ed i regolamenti del 

Consorzio. 

Cordiali saluti 

Caselle T.se, 15/02/2023 

 

 

  

il Capogruppo Consiliare 

Endrio dott. Milano 

 


